

Presentamos nuestra entidad al alumnado de la Escuela de Educadores

El alumnado de Integración Social conoció cómo trabajamos y los recursos que gestionamos.

Nuestra compañera **Sara Fernández**, coordinadora de ARE, fue la encargada de acudir a la Escuela de Educadores/as de Pamplona, en concreto con el alumnado de primer curso de Integración Social, a presentar nuestra entidad. “Puse mucho el foco en el modelo vincular, en cómo intervenimos y expliqué el recorrido de una persona desde que entra en un recurso, cómo es el proceso”, explica Fernández.

Fue una sesión en la que se habló de los recursos que gestionamos y las diferentes áreas de intervención. “Mostraron mucho interés y se quedaron sorprendidos de la cantidad de servicios, ya que asociaban Xilema con menores. Creo que fue una buena



oportunidad para explicar qué hacemos y cómo lo hacemos. Además, ahora les toca elegir prácticas y es bueno que nos conozcan para que puedan elegirnos”, afirma Fernández.

*Área Comunicación
Mayo 2023*